

Adiós a los halógenos: prohibidos desde el 1 de Septiembre

Escrito por PreguntasFrecuentes - 24/08/2016 09:05

Si tienes lámparas halógenas en tu casa, o en tu establecimiento, que sepas que tienen los días contados.

La prohibición europea de comercialización de lámparas halógenas comienza el próximo 1 de Septiembre.

Pero... ¿será progresiva? ¿Hasta cuándo podré conseguir halógenos para mi casa?

Leer más en:

-
<http://www.preguntasfrecuentes.net/2016/08/24/adios-a-los-halogenos-prohibida-su-comercializacion-desde-el-1-de-septiembre/>

Salu2
